



## HERMANAS DE JESÚS BUEN PASTOR *PASTORCITAS*

### 8° CAPÍTULO GENERAL

#### INFORMATIVO N.5

Queridas Hermanas:

En la tarde del lunes concluimos la fase del discernimiento para la elección del nuevo Gobierno General: a *Hna. Marta Finotelli*, Superiora General se unieron las cuatro Consejeras: *Hna. Cesarina Pisanelli* (Italia), *Hna. Inácia Dos Santos* (Brasil), *Hna. Rita Ruzzene* (Australia), *Hna. Marisa Loser* (Argentina). Las votaciones de las Consejeras se realizaron según las áreas geográficas, con esta secuencia: Europa, América Latina (portugués), Asia y Oceanía, América Latina (español).

Habíamos iniciado el discernimiento el **Domingo 10 p.m.**, con la introducción del Padre Germano, que ha recordado actitudes fundamentales: la purificación de las intenciones y la libertad interior. El camino que facilita esto es la memoria de la misericordia de Dios, en la apertura del corazón hacia todas las Hermanas. Después leímos juntos algunos artículos de la Regla de Vida que, con sabiduría, nos acompaña en la dinámica del discernimiento. Es decir, entramos en un clima de oración. La noche la transcurrimos en adoración, alternándonos delante de la Eucaristía, hasta la mañana siguiente.

La sesión del **Lunes 11 a.m.**, se abrió con el llamado por nombre de cada capitular, el *juramento* de la presidente y de las escrutadoras, y la *promesa* de cada capitular de realizar su tarea según la propia conciencia. Al primer escrutinio se alcanzó la mayoría cualificada necesaria, *Hna. Marta Finotelli* fue elegida y proclamada Superiora General por la Secretaria del Capítulo, *Hna. Purísima Tañedo*.

Con estas palabras *Hna. Marta* manifiesta su consentimiento: “Confiado en la misericordia del Padre y contando con la colaboración generosa de todas las Hermanas, consciente de mis límites, asumo con confianza el servicio que el Buen Pastor me confía”.

Sigue el juramento de la nueva elegida, el canto del *Te Deum* y el saludo afectuoso y conmovido de cada capitular.

Es el momento de ‘anunciar’: por eso, con los medios que la tecnología nos pone a disposición, las Pastorcitas y la Familia Paulina, en todo el mundo, son informados. Y enseguida, para los augurios, llegan personalmente *Hna. Antonietta Bruscato*, Superiora General FSP y otras Hermanas de las Hijas de San Pablo; *Hna. Regina Cesarato*, Superiora General de las PDDM y algunas Hermanas de su Consejo. En la tarde, también el P. *Silvio Sassi* Superior General SSP y algunos consejeros generales paulinos. Son muchos los mensajes y las llamadas: también aquellos ‘invisibles’ que salen del corazón de tantas Hermanas y de tantos amigos.

Mientras nos reunimos para retomar el trabajo de la elección, de las Consejeras, tuvimos una sorpresa: el regalo a *Hna. Marta* de una planta de *vid con algunos racimos de uvas*, sembrada en un gran macetero. La ofrecen, a nombre de todas las Pastorcitas, las superioras provinciales y las delegadas. El regalo es significativo. La imagen de la vid y de los sarmientos, ha acompañado la preparación del Capítulo, surgida con mucha relevancia en las contribuciones enviadas por las Hermanas y las comunidades. Ahora, con este signo entregado a *Hna. Marta*, queremos decirle: ayúdanos, ayudémonos a permanecer en la vid, para que los racimos sean ricos de uva, también si tienen necesidad de ser podados.

De esta forma retomamos el empeño del discernimiento, dejando a la reflexión y a la adoración el tiempo que queda de la mañana.

En la tarde, con el debido distanciamiento, siguen los escrutinios para las votaciones de las Consejeras: *Hna. Cesarina Pisanelli, Hna. Inácia Dos Santos, Hna. Rita Ruzzene* que ya están entre las capitulares. Su sí, tembloroso y al mismo tiempo confiado, resuena entre nosotras. Pero, en cambio, debemos esperar a *Hna. Marisa Loser*, que no participa en el Capítulo, pero que se encuentra en Casa Generalicia, y por lo tanto a poca distancia. La esperamos. Y su sí no se hace esperar. *¡Deo gratias!* El Gobierno General está completo. *Hna. Marisa* entra a hacer parte de la asamblea capitular: ahora somos 33. La forma como se desarrollaron las votaciones ha sido edificante: lo han hecho notar, sea quien participa por primera vez en un Capítulo, como quien tiene ya más experiencia. Agradecemos al Buen Pastor que nos acompaña y acoge la oración, y el don ofrecido por nosotras, por tantos hermanos y hermanas.

*Hna. Marta* agradece a las Hermanas con las cuales ha compartido el primer mandato, y en particular, a *Hna. Albina Bosio, Hna. Arsenia Estrada, Hna. Luz Mary Oliveros* que concluyen su servicio como Consejeras. Un vivo agradecimiento también a la Secretaria General, *Hna. Purísima Tañedo* y a la Economa General *Hna. Aminta Sarmiento*. El Señor recompense, en cada una, toda la gratuidad y la generosidad del servicio realizado. El sentido de sacrificio y de escondimiento ha difundido ciertamente un poco del perfume de Cristo!

De parte de todas nosotras: *¡Thank you! ¡Grazie! ¡Obrigado! ¡Muchas gracias! ¡Merci! ¡Faliminderi! ¡Gam Sa Hamnida!*

Y a propósito, precisamente el día Domingo, pudimos ver a través de skype *las tres Hermanas que desde el 2 de febrero* se encuentran en la isla de Taiwan (República China) para aprender el mandarín, idioma oficial de la China, y poco a poco ir ampliando la mirada a la China continental. Son *Hna. María Lim Hee Jung* de Corea, *Hna. Jessica Aglavía* y *Hna. María Veronica Gungon*, filipinas. Hemos podido también hablar con ellas, que en estos meses se encuentran hospedadas por las Hijas de San Pablo. Están bien y tomando un primer contacto con la cultura china. ¡Todas nos sentimos contentas por este saludo, tan lejano y cercano al mismo tiempo!

Y ahora, terminando esta jornada tan intensa, ¡un poco de reposo! ¡Ni pensarlo! La Comisión de Coordinación (CCC) se reúne para prever los pasos que siguen. Mientras tanto, un hermoso grupo de Hermanas (Brasil-África) comienza a movilizarse para la recreación prevista en la noche.

Alguna Hermana va a la Capilla, donde todas más tarde oraremos las Vísperas. En el fondo, éste es el lugar donde nos encontramos con mayor gusto: aquí todo nace y todo se ofrece. El silencio de la Eucaristía recoge cada palabra, refuerza el camino que continúa, bendice el camino que inicia. Así sea para *Marta, Cesarina, Inácia, Rita, Marisa*. Así sea, para todas nosotras y para quien, día tras día, sigue con afecto y en el Espíritu, los pasos de la asamblea capitular.

Por las Hermanas capitulares  
*Hna. Annarita Cipollone*  
secretaria de la información

Roma, 12 de julio de 2011